

Major R.W. Machin, CD



Maj Rob Machin, born in St John's, Newfoundland and Labrador, completed his Bachelor of Science in Computer Science in May 1994. Rob joined the Primary Reserve as a Field Engineer in December 1994 and paraded with 56 Field Engineer Squadron, now 37 Combat Engineer Regiment. He deployed on Operation PALLADIUM in Bosnia-Herzegovina as a member of the 2 RCR Battle Group. Upon his return, he was promoted to Master Corporal, which was followed by commissioning in 2001 and a transfer to the Regular Force in 2003.

Rob was posted first to the Canadian Forces School of Military Engineering and then to 4 Engineer Support Regiment for ten months, where he was loaded and then quickly removed from the dive prelim course when someone discovered that with a V2 category, he would not be able to see in the crystal-clear waters of the St. John River. As compensation, he was appointed to lead an all-Engineer team to the Nijmegen March in 2005. Five days after returning to Canada, he was

on the road to the Canadian Manoeuvre Training Centre in Wainwright, where the promised two Armoured Engineer Vehicles and two Armoured Vehicle Launched Bridges turned into simulating civilian and opposing forces. Rob led his crews to support Battle Group validation exercises, providing invaluable theatre-specific training to deploying forces.

In 2008, Rob was posted to 1 Combat Engineer Regiment in Edmonton as the Sqdn 2IC for 13 Armoured Squadron and then as Adjutant. It was there that a chance meeting at a local dog park led to a whirlwind romance with Nicole. At the end of his posting, Rob deployed on Operation ATHENA in Kandahar to close out the Canadian Armed Forces' longest-running combat mission.

Discovering there were no career plans upon his return, he prepared a PATA request. On his way to submit the memo, he was given the choice of an urgent posting to Construction Engineering in Victoria, BC, or take PATA and most likely be posted to Ottawa in the summer. A quick call to Nicole and he was off on imposed restriction to CFB Esquimalt with Nicole and their young son following that summer.

In 2016, Rob returned to CFB Wainwright as officer commanding Real Property Operation Unit (West) Detachment Wainwright. In 2017, he deployed on Operation REASSURANCE to Riga, Latvia as Task Force Engineer and conducted force bed-down for the multinational battle group arriving in three months.

In 2019, Rob was posted to his current position as the Deputy Commanding Officer for the Real Property Operation Unit (West) in Edmonton. His outstanding performance in real property operations and his devotion to supporting the culture change directive earned him a Vice Chief of Defence Staff Commendation in 2023.

After more than 29 years of dedicated service to the Canadian Armed Forces and the Canadian Military Engineer Branch, and grateful for the many amazing people with whom he has been fortunate enough to work, Maj Rob Machin will retire on 28 July 2024 in Edmonton. Having promised geographic stability to his family, Nicole, Gavin, and Layla, they will continue gardening, beekeeping, and supporting Nicole's dog rescue on their acreage north of Edmonton. CHIMO!

Le Major R.W. Machin, CD



Le Maj Rob Machin, né à St John's, à Terre-Neuve-et-Labrador, a complété son baccalauréat ès sciences en informatique en mai 1994. Rob s'est joint à la Première réserve à titre de génie de campagne en décembre 1994 et a défilé avec le 56^e Escadron du génie de campagne, maintenant le 37^e Régiment du génie de combat. Il a été déployé dans le cadre de l'opération PALLADIUM en Bosnie-Herzégovine en tant que membre du groupement tactique du 2 RCR. À son retour, il a été promu caporal-chef, suivi d'une mise en service en 2001 et d'un transfert dans la Force régulière en 2003.

Rob a d'abord été affecté à l'École du génie militaire des Forces canadiennes, puis au 4^e Régiment d'appui du génie pendant dix mois, où il a été chargé puis rapidement retiré du cours préliminaire de plongée lorsque quelqu'un a découvert qu'avec une catégorie V2, il ne serait pas capable à voir dans les eaux cristallines du fleuve Saint-Jean. En guise de compensation, il a été nommé pour diriger une équipe entièrement composée de génie à la marche de Nimègue en 2005. Cinq jours après son retour au Canada, il était en route vers le Centre canadien d'entraînement aux manœuvres à Wainwright, où les deux véhicules blindés du génie promis et deux Les ponts lancés par des véhicules blindés se sont transformés en simulation de forces civiles et adverses. Rob a conduit ses équipages à soutenir les exercices de validation des groupements tactiques, offrant ainsi une formation inestimable spécifique au théâtre aux forces en déploiement.

En 2008, Rob a été affecté au 1er Régiment du génie de combat à Edmonton en tant qu'escadron 2IC du 13^e Escadron blindé, puis en tant qu'adjudant. C'est là qu'une rencontre fortuite dans un parc à chiens local a conduit à une romance éclair avec Nicole. À la fin de son affectation, Rob a été déployé dans le cadre de l'opération ATHENA à Kandahar pour clôturer la plus longue mission de combat des Forces armées canadiennes.

Découvrant qu'il n'y avait aucun projet de carrière à son retour, il a préparé une demande IPAT. Alors qu'il était sur le point de soumettre sa note, on lui a donné le choix entre une affectation urgente au génie de la construction à Victoria, en Colombie-Britannique, ou bien prendre IPAT et probablement être affecté à Ottawa cet été. Un appel rapide à Nicole et il est parti en restriction imposée à la BFC Esquimalt avec Nicole et leur jeune fils cet été-là.

En 2016, Rob est retourné à la BFC Wainwright en tant qu'officier commandant le détachement Wainwright de l'Unité des opérations immobilières (Ouest). En 2017, il a été déployé dans le cadre de l'opération REASSURANCE à Riga, en Lettonie, en tant qu'ingénieur de la force opérationnelle et a dirigé le déploiement de la force pour le groupement tactique multinational arrivant dans trois mois.

En 2019, Rob a été muté à son poste actuel de commandant adjoint de l'UOI (Ouest) à Edmonton. Sa performance exceptionnelle dans les opérations immobilières et son dévouement à soutenir la directive de changement de culture lui ont valu une Mention élogieuse du vice-chef d'état-major de la Défense en 2023.

Après plus de 29 années de service dévoué au sein des Forces armées canadiennes et de la Branche du Génie militaire canadien, et reconnaissant envers les nombreuses personnes extraordinaires avec lesquelles il a eu la chance de travailler, le Maj Rob Machin prendra sa retraite le 28 juillet 2024 à Edmonton. Ayant promis la stabilité géographique à sa famille, Nicole, Gavin et Layla, ils continueront à jardiner, à faire de l'apiculture et à soutenir le sauvetage du chien de Nicole sur leur terrain au nord d'Edmonton. CHIMO!